

KATA PENGANTAR

Assalaamu'alaikum warrahmatullaahi wabaraakatuh

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“hubungan kebiasaan merokok pada orangtua di rumah dengan kejadian pneumonia balita dengan tersebut di wilayah kerja puskesmas Plered”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Dr. Hj. Ieva B akbar, dr., AIF. selaku dekan dan Dadi S Argadireja, dr., MPH., DTM&H. selaku pembimbing I, Yudi Feriandi, dr. selaku pembimbing II, Prof. dr. Herry Garna, SpA(K), PhD. selaku pembahas I, Dr. Maya Tejasari, dr., MKes. selaku pembahas II, dan Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes. selaku pembahas III yang telah senantiasa meluangkan waktu untuk memberikan pengetahuan dan arahan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini, yang tidak hanya membimbing dalam penulisan skripsi tetapi juga dari segi keilmuan dan dunia kedokteran. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Lelly Yuniarti, S.Si., M.Kes. selaku dosen wali di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Teramat sangat terima kasih yang tidak dapat diungkapkan kepada orang tua yaitu Bapak Okky Oktaviyana, SE., dan Ibu Zora Azhary yang telah

memberikan dorongan jasmani dan rohani yang begitu besar, nasihat yang begitu bijak dan do'a yang tak pernah putus sehingga ananda dapat menyelesaikan skripsi ini dan pendidikan sarjana kedokteran yang sangat dinantikan. Terima kasih ananda ucapkan dengan segenap hati, semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan serta keselamatan dunia akhirat. Bapak dan Ibu tercinta, terima kasih atas do'a serta dorongan baik moril maupun materil dan semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan dan kasih sayangnya. Sahabat-sahabatku seperjuangan angkatan 2011 Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, Fiqhul Azhari, Idharmawan Budhi Laksono, Krisandi Primadian, Rangga Satria Pamungkas, dan Wildan Hilmi Ansori. Rekan-rekan satu pembimbing, Abiyoga Basu Galindra Wicaksono, Dimas Apriyandika, Dea Guntur Rahayu, Muhammad Dicky Hidayatullah, Muhammad Kharisma Utomo, Rahmat Arif, Resha Nugradiatama, dan Santy Fitriansari terima kasih atas kebersamaannya dalam memperjuangkan skripsi ini.

Kepada Priska Yudina Utami Sofwan orang spesial yang selalu memberikan nasehat dan motivasi agar penulis selalu semangat dalam menyelesaikan penelitian ini. Teman-teman angkatan 2011 (*myosin*) yang tidak dapat disebutkan satu-persatu, saya ucapkan terimakasih atas dukungan, semangat dan kerjasamanya.

Seperti hasil karya dalam bentuk laporan lainnya, kekurangan ada dalam laporan yang penulis susun ini untuk perbaikan selanjutnya. Oleh karena itu, penulis sebagai penyusun skripsi sangat mengharapkan saran-saran demi kemajuan dalam pembuatan laporan berikutnya. Atas saran-saran yang akan diberikan, sebelum dan sesudahnya, penulis mengucapkan terima kasih.

Wassalaamu'alaikum warrahmatullaahi wabarakaatuh.

Bandung, 06 Juli 2015

Penulis

